

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

↓川床小学校合唱部が友情出演し、「われは海の子」などを熱唱



総勢 120 人の迫力に圧倒される

7月4日、長島町文化ホールで北薩合唱連盟主催による第11回北薩合唱祭が開催されました。

この合唱祭は、長島・阿久根・出水の合唱団が集まり、お互いの技術向上と交流を図りつつ、合唱の普及を目的として開かれました。

当日は、本町の「コールうずしお」のほか、「ア

ンサンブルA・gain」「コールメイプル」「コールのだ」「コールみかさ」の計5合唱団が単独ステージを披露。「ハレルヤ」などが熱唱された総勢120人の合同ステージでは、その迫力に聴衆は圧倒されていました。

本町からは川床小学校合唱部も友情出演し、「学校の坂道」「われは海の子」などを元気いっぱいに歌い、会場から大きな拍手を受け、良い舞台発表の場となりました。

協力することの大切さ学ぶ

7月26日、27日の2日間、指江の文化ホールを中心に町内の小・中学生35人が参加して「ふるさと学び舎in指江」がありました。

初日は、カヌー・カッター体験や水泳教室などを行いました。中にはカヌーが進まない子どももいましたが、最後にはみんな楽しく漕げるようになりました。水泳教室では、浮き輪を使ったリレーや着衣泳、水中玉入れなどの競技に挑みました。夜は、出水市青年の家から講師を迎え、星空観測会を実施しましたが、残念ながら星は見えず、太陽の話や星座の話のあと星座盤を作成しました。

2日目は、子どもたちの安全教育と水辺の安全教育の研修を行いました。料理は子どもたちがグループごとにメニューを決め、電卓を片手に予算内で食材や調味料などの買出しを行い、すべての日程を子どもたちの協力で終わりました。



↑カッターに乗り込み、地元の海を満喫

←料理づくりに挑戦する子どもたち

あんなこと、こんなこと、耳より情報